

石原知事記者会見メモ（10月31日）

（東京都外環担当速記メモ）

（記者）

外環ですけれども、今朝の石原大臣の会見でインターチェンジをゼロという方針を言ったのですけれども、これについてはどのように思うか？

（知事）

同じ杉並でもインターチェンジが欲しいという人と、それからインターチェンジの予定地の周辺の人、これ当然煩雑になりますから反対でしょうが、同じ杉並の予定地の区民の方でも意見が違った形であるわけで、今ここでにわかに結論を出すという問題じゃなしに、ああいう高速道路の社会工学的な分析評価というものをしながら、その是非というものをもうちょっと時間をかけて、私は考えて結論を出すべきだと思う。

（記者）

この件について何か石原大臣と話す予定はあるか？

（知事）

東京の一部であるし、あの地域の住民の意見がそれぞれ違っているのは重視すべきことですし、これから国土交通省と実態調査しながら、一番、100%とはいかないでしょうけども、利用者にとって満足いただける形の道路というものを設計していく必要がある。
お互いにこういう時はどんどん思いつきは出した方がいいと思う。
それが議論の素材となる。